

in bisschen mehr

eihnachten soll alles wieder schick sein.



Platzraum seiner Priesterweihe, die er einst in Cottbus erhielt. Am Altar immer mit mehrfacher Bedeutung verbunden ist. Der Gottesdienst hier zeigt Pfarrer Gregor die Rückseite einer der Bodenplatten, auf der auch Landkarten erhalten haben.

Foto: Uwe Schulz

Der Einbau von Altar- und Künstlerpfarrer Siegen, ein Jahr später Altar hinzu. Für Pe- hänomen. Er kennt rt dieser Werke. Die t Sieger-Köder-Kunst Im Osten Deutsch- aber offenbar die t, so hat der Pfarrer enige Menschen an, o mehr Anfragen zu halb.

Und er freut sich jetzt schon auf das Herbstlicht, wenn die Sonne tiefer steht und durch die Fenster hereinstrahlt. Dann ist wieder zu beobachten, wie sich auf dem Altarbild je nach Sonnenstand einige Farben ändern, das Bild an Plastizität gewinnt. Im Juli wird es wohl schon mal ein Probehängen des Altars geben – ein Triptychon. Und es wird noch etwas länger dauern, bis in der Kirche „Zur Heiligen Familie“ wieder Gottesdienste gefeiert werden. Die Hoffnung jetzt ist, dass es Weihnachten so weit sein wird.

Wissenschaftler widmen sich dem Lokal-TV

Hoyerswerda. Einen Blick zurück auf die Anfangsjahre des Lokalfernsehens in Sachsen – darunter auch in Hoyerswerda und in Laubusch – werfen zwei Medienwissenschaftler des Leipziger Instituts für Heimat- und Transformationsforschung.

Dr. Judith Kretzschmar und Professor Dr. Rüdiger Steinmetz laden in diesem Zusammenhang für Donnerstag, den 2. Juli, zu einer öffentlichen Veranstaltung ins „Studio 1“ an der Schulstraße 15 ein – dort, wo die Lätusitzwelle sitzt, die aus dem im Jahr 1993 gegründeten Hoyerswerdaer TV-Anzeiger (Hoy-TV) hervorgegangen ist.

Die Wissenschaftler sagen, die lokalen Fernsehprogramme hätten zwischen 1990 und 1995 Verluste und die Suche nach Neuem begleitet. Die Veranstaltung „Fernsehen von nebenan – Bilder des Umbruchs im Lokalfernsehen“ richtet sich vor allem an Zeitzeugen (also auch an Zuschauer). Sie beginnt am kommenden Donnerstag um 18 Uhr. Geplant sind in zwei Stunden zunächst Präsentationen und im Anschluss eine Diskussion zum Thema. (MK)

NACHRICHTEN

Polizei stoppt nächtliche Radfahrten unter Alkohol

Hoyerswerda. Gestern gegen 4 Uhr kontrollierte die Polizei einen Radfahrer an der Bautzener Allee. Ein Alkoholtest ergab 1,62 Promille. Wenig später kontrollierte eine weitere Streife einen Radfahrer auf der Niederkirchnerstraße. Hier wurden 2,36 Promille festgestellt. Bei beiden Radlern wurde die Blutentnahme angeordnet. Es wird wegen Trunkenheit im Verkehr ermittelt.

Diebstahlschaden summiert sich auf 2.000 Euro

Maukendorf. Unbekannte haben aus einer Gartenlaube an der Maukendorfer Chaussee zwei Wildkameras und Zubehör für das Bogenschießen gestohlen. Der Diebstahlschaden summiert sich auf rund 2.000 Euro, der Sachschaden wurde mit circa 300 Euro angegeben. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen. (pm/rgr)